

So wird das neue HLF3 aussehen

01.04.2015 von MH



Im Februar 2015 fand die Angebotseröffnung für den Ankauf des neuen HLF3 der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg statt.

Die Firma Rosenbauer konnte als Bestbieter mit einem Angebotspreis von € 497.060,- ermittelt werden

Die Auftragserteilung für das neue HLF3 auf einem Fahrgestell Volvo FMX wurde Ende März 2015 an die Firma Rosenbauer in Linz erteilt.

Hier sehen Sie schon die ersten Bilder, wie das neue HLF3 der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg aussehen wird.

Vielen Dank an die Freiwillige Feuerwehr Pöllau und die Firma Rosenbauer für die zur Verfügung gestellten Fotos.

•



•



•



•



•



•

